

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Die Woche in Wien

Halloween. Die gruseligsten Veranstaltungen der Stadt auf einen Blick

VERANSTALTUNGEN

Die Zombies sind im Prater los

Mittwoch. Um sich am 30. Oktober im Prater zu gruseln, muss man nicht mit der Geisterbahn fahren. Beim Vienna Ghost Run laufen ab 16.30 Uhr die Untoten durch den Prater – Verkleidung ist Pflicht! Die Einnahmen kommen der Initiative Lungenhochdruck zugute.

Info: 2., Wiener Prater, Nenngeld 22 Euro, Internet: www.ghostrun.at

Gespentisches Schauspiel

Donnerstag. Wer sich am 31. Oktober in Halloween-Stimmung bringen möchte, der sollte in die Volksoper gehen: Kinder werden von Maskenbildnern in Gespenster, Hexen oder Zombies verwandelt. In entsprechender Maskerade kann sich die ganze Familie bei „Das Gespenst von Canterville“ gruseln.

Info: 9., Volksoper Wien, Währinger Straße 78. Ab 15 Uhr. www.volksoper.at

Verschollen im Bermudadreieck

Donnerstag. Eine große gemeinsame Halloween-Party feiern unter anderem Stehachterl, Krah Krah, Bermuda Bräu, Kaktus Bar und Salzbar. Live-Musik und Deko sollen die Gäste in Stimmung bringen.

Info: 1., Rabensteig, www.bermudadreieck.at

Gruselige Zeitreise in die Punk-Ära

Donnerstag. Die obligatorische Totenkopfbemalung darf beim Konzert von „Children in Heat“ im Chelsea nicht fehlen, schließlich wagt sich die Band an die Hits der Misfits.

Info: 8., Lerchenfelder Gürtel, Tickets ab 8,50 Euro, www.chelsea.at



Die Geister und Zombies sind los, und in Wien sind die ganze Woche über die Untoten unterwegs. Die Höhepunkte der Feierlichkeiten werden aber natürlich in der Nacht vor Allerheiligen zelebriert